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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

CONSÉQUENCES DES DROGUES

  Par Profil supprimé Posté le 13/10/2010 à 16h13

Voilà aujourd'hui j'ai 28 ans enceinte de 2 mois, ca fait quatre ans que je suis dans la rabla quelle galère !! Et je paye les conséquences
de cette merde.
J'ai le nez perforé à l'interieur il est toujours bouché, si je prend rien il me fait souffrir c'est insupportable. Tout les wk end je part me
réapprovisionner j'en ai trop marre de cette vie. J'aimerai tellement arrêter, déjà que mon nez me fait flipper quand je vois l'intérieur dans
l'état qu'il est. J'espère que j'ai pas une tumeur ou autre. Si quelqu'un a le même pb que moi faite moi signe je sais meme pas si il y a
quelque chose à faire pour soigner mon nez ou si je peux rester comme ca.

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 12/07/2011 à 16h03

bonjour ccbb44, 

tu dois être certainement être maman maintenant.
Je voulais savoir où tu en étais, si tu a pu diminuer ou arrêter ta consommation pendant ta grossesse ou depuis que tu es maman ? 
Ton témoignage m'intéresse, j'espère que tu repassera faire un tour par ici.
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